
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Munícipes nos procuraram para que intercedêssemos junto ao Poder 

Executivo com o intuito de que fosse providenciada a poda das árvores na avenida Thomaz 

Alberto Whately, no trecho compreendido entre a avenida Marechal Costa e Silva e a rua 

Romano Coró - há reclamações quanto a altura da copa da árvore e devidas manutenções, 

situações causadoras de transtornos a todos. 

Pedem ainda que todas as árvores deste trecho sejam vistoriadas 

quanto à necessidade de extração, por compromentimentos diversos, notadamente por 

cupins, o que pode colocar nossos cidadãos em risco (moradores, pedestres e veículos). 

Trata-se de situação emergencial - Protocolo Número 2021 142585.  

Destarte, REQUEREMOS ao Egrégio Plenário, após as formalidades 

regimentais, que se oficie o Poder Executivo local no sentido de viabilizar a extração da 

árvore localizada no endereço informado na ementa do presente requerimento. 

Sala das Sessões, 17 de junho de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REQUER PODA E VISTORIA QUANTO À 

NECESSIDADE DE EXTRAÇÃO DE ÁRVORES 

COMPROMETIDAS NO CANTEIRO CENTRAL DA 

AVENIDA THOMAZ ALBERTO WHATELY, EM 

TRECHO QUE ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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